

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 10 :	20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina
Mardi 11 :	Armistice		
Mercredi 12 :	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	20h30	Chapelle des KT	Envol et Espérance
Samedi 15 :	9h45	Stella Matutina	Eveil à la Foi
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	10h30	Stella Matutina	Prière des tout-petits
Dimanche 16 :	Journée Mondiale des Pauvres	-	Quête en faveur du Secours Catholique
	9h45	Stella Matutina	Présentation des futurs baptisés
	9h45	Stella Matutina	Messe KT
	12h45	Stella Matutina	Table du curé
	18h30	Stella Matutina	Messe de l'Aumônerie des jeunes



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques Chrétaines :

Micheline BIBAS le 6 novembre, Gérard THAUVIN le 7 novembre



QUÊTE EN FAVEUR DU SECOURS CATHOLIQUE

Dimanche 16 novembre après les messes

Les 58 000 bénévoles et 900 salariés du Secours Catholique agissent contre la pauvreté et en faveur de la solidarité, en France et dans le monde. La collecte annuelle permet de faire rayonner le message chrétien de charité et d'apporter des solutions concrètes aux situations de pauvreté, en développant de nombreuses actions auprès des personnes vulnérables : sans abri, détenus indigents, demandeurs d'emploi, familles en situation de précarité, enfants et jeunes en difficultés... Merci pour votre générosité !

JOURNÉE PORTES OUVERTES DE L'INSTITUTION SAINT PIE X



Samedi 15 novembre de 9h à 12h

Les Dominicaines du Saint-Esprit sont heureuses de vous accueillir au 19, rue des Ecoles, samedi 15 novembre de 9h à 12h. École mixte, collège et lycée filles.



PARCOURS SPIRITUEL 2025-2026

Prier, relire et discerner, un parcours en 3 rencontres, pour ceux qui désirent grandir dans leur vie spirituelle personnelle, les mardis 25/11, 16/12 et 13/01 2026, de 9h15 à 17h (PAF : 70€ pour les trois journées), à la Maison de la Parole, 4 bis, rue Hélène Loiret – 92190 Meudon. Avec le concours de Sr Anne-Marie Aitken, xavière.

Inscriptions : formation@diocese92.fr 01 41 38 12 51

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



PAROISSE DE SAINT-CLOUD



130^e ANNÉE - N° 35 - DU 9 NOVEMBRE 2025 - DÉDICACE DE LA BASILIQUE DU LATRAN - ANNÉE C

UNE BELLE RENCONTRE

Il y a quelques années, lors d'une retraite de confirmation, un jeune confirmand de notre diocèse avait posé la question suivante à l'évêque de l'époque, Mgr Favreau : « Monseigneur, sommes-nous obligés d'aller à la Messe tous les dimanches ? » Réponse de l'évêque : « Bien sûr que non ! » Consternation générale chez les catéchistes, joie collective chez les jeunes. Mais Mgr Favreau avait précisé : « Non, la Messe n'est pas obligatoire... elle est vitale. » (Bien joué ! ndlr).

Dans mon ministère, je suis souvent confronté à des personnes, jeunes comme moins jeunes, qui partagent cette conviction : on peut bien vivre sa foi en Dieu sans une participation assidue à la Messe. Pourtant, l'Église considère l'Eucharistie comme « source et sommet de toute vie chrétienne ». Alors, d'où vient cette perception qu'elle n'est pas aussi importante, aussi vitale qu'elle l'est en réalité ? Je crois que tout dépend de la façon dont on a appris à vivre la Messe.

C'est sûr, si nous nous arrêtons uniquement à ses rites, à sa structure, à ses rubriques (quasi identiques d'une semaine sur l'autre, d'ailleurs), la Messe risque de devenir rapidement ennuyeuse et sèche. D'où l'importance de soigner la qualité des chants, des lectures, du service de l'autel, de la prédication, etc. pour rendre la Messe la plus belle et la plus parlante possible. Mais tout cela n'est que le joli papier qui recouvre le cadeau et qui donne envie de l'ouvrir. La véritable beauté de la Messe, son vrai cadeau, se trouve plutôt à l'intérieur de ces embellissements : c'est la rencontre personnelle (et communautaire) avec le Christ vivant.

Si, à la Messe, nous restons enfermés dans nos soucis, nos problèmes, notre déjeuner à préparer, voire même dans nos intentions de prière, nous oublierons l'essentiel – qui est de se mettre en présence de Celui qui s'offre à nous. Mais si nous prêtons, pleinement et consciemment, tout notre cœur à la liturgie, nous sommes plus facilement aspirés au-delà de nos soucis, de notre petit monde à nous. Dieu nous prend dans Ses bras et nous aide à transcender nos problèmes trop terrestres, pour nous donner de nouvelles perspectives, des réponses inattendues. Et c'est là que nous goûtons la joie d'être en communion avec Lui, plus pour ce qu'il est et moins pour ce qu'il peut nous donner.

A la différence de toutes nos autres occupations, seul le sacrement de l'Eucharistie nous réunit du simple fait que nous sommes chrétiens. En contemplant avec foi la communauté qui se forme au début de la Messe, nous nous souvenons que nous ne sommes pas des chrétiens isolés, que nous avons besoin les uns des autres pour avancer et que nous sommes tous là pour rencontrer la même Personne. Dès notre participation enthousiaste au chant d'entrée, nous manifestons notre volonté de former une assemblée. Et en passant par les épaisseurs du papier cadeau, nous entrons en possession du vrai Cadeau : la rencontre vitale avec Dieu et avec nos frères de foi.

Alors, belle Messe et surtout, belle rencontre !

Père Richard Greenslade, curé



HIVER SOLIDAIRE : APPEL À BÉNÉVOLES !

« Les personnes à la rue ont autant besoin d'un toit que d'une relation, elles ont besoin de toi ! ».

Hiver Solidaire, c'est vivre une expérience d'hospitalité : une présence qui se fait écoute, une écoute qui se fait hospitalité, en toute humilité, gratuite et fraternelle. L'hospitalité d'une communauté paroissiale !

C'est cette hospitalité qu'Hiver Solidaire Saint-Cloud propose à 3 hommes que nous accueillerons du 3 janvier au 31 mars 2026, dans les locaux de Notre-Dame des Airs. Venez participer à la réunion d'information et de lancement du vendredi 14 novembre prochain, à partir de 20h30 à la crypte de Notre Dame des Airs !

Dès aujourd'hui, inscrivez-vous sur le site de la paroisse :

<https://paroisse-saintcloud.fr/hiver-solidaire/>

EVEIL À LA FOI ET PRIÈRE DES TOUT-PETITS

samedi 15 novembre à Stella Matutina



◆ Eveil à la Foi

L'Eveil à la foi s'adresse aux enfants de 4 à 7 ans, une fois par mois, de 9h45 à 11h dans la crypte de Stella Matutina. Entrée libre, pas d'inscription nécessaire ! Prochaines dates : les samedis 6 décembre, 10 janvier, 14 février, 21 mars, 11 avril, 30 mai.

◆ Prière des Tout-Petits

Pour les petits jusqu'à 3 ans, accompagnés de leurs parents, nous proposons la prière des tout-petits : pour rencontrer Jésus en priant et en chantant, six fois dans l'année, de 10h30 à 11h à Stella Matutina (dates compatibles avec l'Eveil à la Foi).

Prochaines dates : les samedis 6 décembre, 14 février, 21 mars, 11 avril.



LA TABLE DU CURÉ

Dimanche 16 novembre à 12h45 dans la crypte de Stella Matutina

Vous êtes seul à déjeuner et souhaitez partager un moment joyeux et convivial autour d'un repas partagé ? Le père Richard, avec le Secours Catholique de Saint-Cloud, vous invite, un dimanche par mois, à participer à la « Table du Curé » dans la crypte de Stella Matutina.

Merci à chacun d'apporter quelque chose à partager (salade, plat, fromage, pain, vin, dessert...). Pas d'inscription nécessaire, nous faisons confiance à la Providence !

A noter dans
votre agenda !

DINER JEUNES COUPLES

Mercredi 3 décembre à 20h

Mercredi 3 décembre, nouvelle édition du « Diner jeunes couples » de Saint-Cloud, à l'aumônerie, 104 bd de la République. Pour mieux se connaître, tisser des liens fraternels, créer une communauté de foi, et tout simplement partager un bon dîner !

Pour plus d'informations, contacter Pierre-Arnauld de Sèze au 06 28 54 72 05 ou pierre-arnaud.de-seze@gadz.org

Inscrivez-vous
dès à présent !

GRANDE SOIRÉE D'OUVERTURE DU MARCHÉ DE NOËL

Vendredi 28 novembre à partir de 20h, crypte de Stella Matutina

Notre Marché de Noël débutera par une soirée conviviale "Wine & Cheese", suivie par une vente aux enchères qui vous permettra d'acquérir dans une joyeuse ambiance des flacons premiums.

A ce titre, nous sommes à la recherche de généreux donateurs ! Si, dans votre cave, dorment de bonnes bouteilles qui, réflexion faite, attendent depuis des années une occasion qui ne vient pas, faites-en don à la paroisse ! Contactez-nous à l'adresse pierreant1.roy@gmail.com !

Vous pouvez déjà vous inscrire sur le site ou via ce QR code



NOUS AVONS TOUS UN TALENT (AU MOINS ☺) !

La bourse aux talents, qu'est-ce que c'est ? C'est un échange entre une personne qui offre son talent et une autre qui souhaite profiter de ce talent. Par exemple, cours de cuisine, bricolage, randonnée, sortie au théâtre ou au musée, soirée jeu de société....Faites de belles rencontres, créez du lien et partagez vos talents !

Cette année, nous innovons avec « Les jeunes ont du talent », bourse aux talents dédiée aux jeunes (aide aux courses, baby-sitting, aide à l'utilisation de l'ordinateur, du smartphone, des réseaux sociaux, jeux, vidéos...).

Infos et inscriptions sur le site de la paroisse ou via le QR code ci-après.



PARCOURS INTENSIF DE PAIX

Quatre soirées pour accueillir la paix intérieure !

Les jeudis 27 novembre, 4, 11 et 18 décembre à 20h30 à Stella Matutina.

Dans notre époque marquée par l'agitation et l'inquiétude, comment accueillir la paix intérieure, profonde et stable, celle qui ne varie pas selon les circonstances ? Au cours de ces 4 soirées, nous verrons qu'elle est un don de Dieu - mais aussi l'enjeu d'une lutte acharnée et nous identifierons les écueils à éviter et les pistes à suivre pour garder notre cœur en paix avec Dieu, nous-mêmes et les autres.

Inscrivez-vous, c'est plus facile pour nous !



VENTE DE SAPINS DES ROUTIERS SUF DE SAINT-CLOUD

Les routiers de Saint-Cloud vous proposent cette année de contribuer à leur camp d'été en vous faisant livrer votre sapin de Noël à domicile le week-end du 29-30 novembre. Les sapins sont de qualité premium, variété Nordmann, et disponibles dans toutes les tailles habituelles.

Réservation avant le 17 novembre - livrés le 29 ou 30 novembre au choix*

*pour toute demande ou en cas d'absence le we du 29-30 novembre, n'hésitez pas à nous écrire à l'adresse suivante : phorain27@gmail.com

Réservation et paiement : scannez le QR code ou rendez-vous sur <https://my.weeevent.com/vente-de-sapins-noel-2025>

